

MARS 2024

RAPPORT COMMISSION

Commission Sportive et d'Organisation



PIERRE OLIVE

Président CSO

CSO LAO : Compte-rendu activité 2023 pour l'AG LAO le 23 MARS 2024

La CSO LAO s'est réunie 7 ou 8 fois en visio-réunion en 2023 ; l'effectif est stable avec 14 membres présents à chaque fois.

Sans canicule ni épidémie, les championnats ont pu être organisés normalement.

Les enseignements de 2023 sont ceux-ci :

1/ Les Championnats des lancers longs MI précédemment joints aux MASTERS n'ont pu trouver ni une date ni un lieu. Ces championnats MI, pour ne pas être supprimés, ont été joints aux CA et plus grands.

À Sesquières, c'était peut-être faisable mais ce stade étant encore inaccessible, cette trop grosse compétition, avec un effectif double de celui de la LIFA, a abouti à presque 3H de retard dans la nuit pour le marteau.

2/ Finis les secteurs des CA et plus âgés, ce qui a permis à davantage d'athlètes de jouer à l'athlétisme au cours de ce week-end : presque 600 en 2022 mais plus de 900 en 2023.

3/ La structure du calendrier a imposé à revenir en 2023 à un seul championnat régional pour les BE/MI sur le même lieu à MILLAU pour 356 MI et 278 BE, alors que l'année précédente 348 BE avaient pu participer sur 3 sites différents.

Nous revenons en 2024 à la formule de 2022 avec plusieurs sites pour les BE pour qu'ils soient donc plus nombreux à participer.

4/ Le 1° tour des interclubs sur 5 sites différents a été un beau succès et les 3 finales très disputées se sont terminées à l'heure prévue.

5/ La nouvelle formule de l'Equip'Athle 2023 a attiré plus d'athlètes (855 contre 786 en 2022 lors du tour qualificatif). Le problème est survenu lors de la finale où l'affluence a été supérieure à nos capacités organisationnelles : 469 athlètes en 2023 alors qu'on en avait comptabilisé 370 en 2022 et un retard important.

En octobre dernier, le tour automnal de l'Equip'Athlé, obligatoire mais non comptabilisé dans les classements, a réuni plus de 1100 athlètes sur 5 stades.

Et le remplacement du logica par le Elogica ne changera rien à l'affaire le 31/8 prochain.

Pierre OLIVE
Président de la CSO LAO



NOS PARTENAIRES

